

L'été avant l'heure : Un concours de mocktails à ne pas manquer !



Un rêve qui se réalise tout prochainement !



Du 20 mars au 3 avril 2025, le Centre de jeunes organise un concours de mocktails, une occasion unique pour les jeunes de laisser libre cours à leur créativité ! Une découverte de nouvelles saveurs qui promet de ravir tous les palais.

Lors de ce concours, les participants ont l'opportunité de créer leurs propres recettes de mocktails, des boissons **sans alcool** à la fois rafraîchissantes et originales. Les jeunes expérimentent avec divers ingrédients pour élaborer des créations inédites.

Chaque participant présente son mocktail devant un jury composé de ses pairs pour tenter de remporter un prix alléchant.

Mais ce n'est pas tout: le grand gagnant de ce concours aura la chance de voir sa recette servie à Ecublens Plage, un lieu emblématique où profiter du soleil et de la bonne humeur. Une belle récompense pour celle ou celui qui saura surprendre le palais du jury avec une recette originale et savoureuse !

De plus, un stand de mocktails à la fête interculturelle sera tenu par les jeunes. A la carte de nombreux mocktails dont celui du gagnant. Cette fête est l'occasion idéale de découvrir les différentes cultures qui se mélangent dans notre société, et un mocktail aux saveurs uniques en sera la touche rafraîchissante.

N'hésitez pas à déguster ceux-ci lors de vos passages à ces deux événements.

Un concours rafraîchissant et convivial qui nous prépare déjà aux jours ensoleillés à venir.

Vivement l'annonce du mocktail gagnant !



Depuis plusieurs années maintenant, les jeunes du Centre souhaitent le temps d'un week-end se rendre à Europa-Park, parc d'attractions emblématique à Rust, en Allemagne. En effet, c'est un endroit qui fait rêver chacun d'entre nous avec ses attractions vertigineuses et ses beaux décors.

C'est pour cela qu'un groupe de cinq jeunes sont venus solliciter le savoir-faire des animateurs-trices du Centre pour co-construire leur escapade tant voulue. Pour les animateurs-trices, il était important de répondre à la demande des jeunes et y voyaient une opportunité pour leur permettre de développer de nombreuses compétences, telles que l'élaboration et la gestion d'un budget, connaître le processus d'un projet et d'une démarche participative, partage des tâches, vie en collectivité, etc. C'est en automne 2024 que le groupe de travail se forme officiellement et que les nombreuses recherches commencent.

La volonté de partir le temps d'un week-end est soutenue par les jeunes via plusieurs arguments ; partir le vendredi soir permettrait de se lever à une heure raisonnable le samedi et de ne pas ressentir la fatigue dans le parc. L'hôtel étant à proximité du parc, le groupe pourrait profiter des attractions dès son ouverture. De plus, un des membres souligne que « la soirée et la nuit sur place seraient l'occasion de créer un maximum de souvenirs, de rigoler tous ensemble et de rendre l'expérience encore plus cool ».

Tout jeune écublennais âgé de 13 ans ou plus est libre de s'inscrire jusqu'au 24 avril 2025, les places étant limitées nous vous invitons à ne pas trop attendre. Pour plus d'information ou toutes questions, nous vous invitons à aller sur notre page Instagram @centre-dejeunes_ecublens, sur le site internet de la Ville ou de passer au Centre lors de nos ouvertures.

**LA PLAINE
EVOLUE !**
DEMARCHE PARTICIPATIVE

« La Plaine Evolue » :

Réservez la date du samedi 10 mai pour le chantier participatif !

Fruits des réflexions menées par un groupe d'habitants dans le cadre de la démarche participative « La Plaine Evolue », de nouveaux aménagements temporaires seront installés sur la place François Silvant. Nous vous invitons à venir les construire avec nous lors d'un chantier participatif, une occasion unique de contribuer activement à la transformation de votre quartier et de vous initier au bricolage en compagnie de professionnels !

Identifiée comme un lieu central de la plaine du Croset, plusieurs besoins ont été exprimés par les habitants pour la place Fran-

çois Silvant: plus d'assises, des activités ludiques, des propositions artistiques et culturelles ainsi que des espaces dédiés à la consommation. Le besoin de végétalisation et d'ombre a également été souligné.

Les aménagements temporaires sont pensés pour favoriser les échanges entre les usagers et créer un espace convivial. Des bacs plantés seront également installés pour accompagner la mise en place de ces structures. Petits et grands, nous vous invitons chaleureusement à venir co-construire cet espace avec nous le 10 mai 2025 sur la place François Silvant ! Des activités pour tous les âges seront propo-

sées. Le programme détaillé de l'événement sera communiqué prochainement. Nous espérons vous voir nombreux !

**Pour recevoir toutes les informations concernant cette démarche, n'hésitez pas à nous contacter par mail ou via WhatsApp :
laplaine@ecublens.ch /
079 463 58 44.**

